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METTRE la beauté de l’en-fant en valeur, tout en luiinculquant des valeurs ci-viques. C’est le pari qu’apris la coiffeuse GraseliaEngonga, soutenue par leservice provincial des Artset de la Culture. Le résultata fait l’objet, récemment,d’un show à l'antenne lo-cale de la Chambre de com-merce où les enfants ontété à l’honneur.La créatrice du concept ditêtre partie d’un constat :les adultes n’accordent passuffisamment d’attention àleurs enfants en ce quiconcerne le vestimentaire,la coiffure et, plus généra-lement, leur "look". Or, sou-tient-elle, tout comme lesgrands, les enfants ont ledroit d’avoir des goûts ves-timentaires, de se faire une

coiffure qui leur sied et sesentir à l’aise. Aussi, a-t-elle pensé mettre son sa-voir-faire à leurdisposition, en ouvrant unsalon de coiffure qui leurest spécialement dédié. Eteu l’idée de faire un show àla fois ludique et instructif. Pour la mise en œuvre deson concept, elle s'est atta-chée les services d’unespécialiste de la lingerie

enfantine et d’une styliste.Et parce qu’il faut égale-ment faire de l’enfant un ci-toyen, elle s’est rapprochéedu service provincial desArts et de la Culture afind’inclure au show, des élé-ments de savoir-vivre et desavoir-être. Un castingpréalable a permis de sé-lectionner vingt-cinq en-fants qui, aidés de leursparents, se sont fait confec-

tionner des tenues mettanten valeur les us vestimen-taires du terroir gabonais.Des sketchs ont été élabo-rés pour sensibiliser lesenfants à la nécessité poureux de savoir faire destâches ménagères et ap-prendre les bonnes ma-nières de la vie en société.Le jour indiqué, un défiléde mode mettant en valeurle raphia a été présenté parles enfants. Les habitantsde l'île Mandji, venus nom-breux, ont pu assister endirect à des séances decoiffure pour enfants et ap-précier le talent des jeunesacteurs exécutant desscènes de la vie quoti-dienne. Le public s’est éga-lement régalé desprestations de l’humoristeRigobelet et du groupe dedanse Remote Kontrol. Unepremière dont le succèsencouragera vraisembla-blement l’initiatrice à pé-renniser le concept.

La beauté des tout-petits valorisée
Mode/Première édition du "Show coiffure enfants"

FAE
Port-Gentil/Gabon

Une enfant se fait coiffer en live.
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Graselia Engonga, initiatrice du concept "Show
coiffure enfants".
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La formation du deuxième
arrondissement a dominé
(3-0) la "Cité rose" du qua-
trième, en match inaugural
d'une compétition sponso-
risée et lancée officielle-
ment par Jean-Fidèle
Otandault, membre du Co-
mité permanent du bureau
politique du Parti démocra-
tique gabonais (PDG)

LE sport occupe une placede choix au sein des activi-tés menées actuellementpar le membre du Comitépermanent du bureau poli-tique du Parti démocra-tique gabonais (PDG),

Jean-Fidèle Otandault.C'est dans ce sens qu'unecompétition de footballsponsorisée par lui a dé-buté, dimanche dernier, austade général Pierre-AndréRizombo, appelé commu-nément "Stade blanc", avecla rencontre qui a vu s'af-

fronter les formations de la"Cité rose" du quatrième et"Les Potes" du deuxièmearrondissement.Une opposition remportéepar la dernière équipecitée, qui s'est imposée surla marque de 3 buts à 0,grâce à un doublé de Hans

Bivigou et d'une réalisationd'Ulrich Bembangoye, an-cien sociétaire de Manga-sport de Moanda. Une belleentame de compétitionpour "Les Potes" évoluantsur leurs installations.Le lancement de la compé-tition a eu lieu en présence

des huit clubs participants.Lesquels ont défilé avantde recevoir, chacun, unesérie de maillots, des bal-lons et bien d'autres équi-pements des mains duparrain Jean-Fidèle Otan-dault.Le tournoi de l'unité inter-

arrondissement vise à raf-fermir les liens de frater-nité entre les jeunes de lacapitale économique. Maisaussi, de les occuper à tra-vers une activité qu'est lesport. Jean-Fidèle Otan-dault a exprimé son désirde voir les différentsathlètes exprimer leurs ta-lents dans un esprit de fair-play.Ces derniers souhaitant, deleur côté, que cette compé-tition se pérennise. Avantqu'un membre du comitéd'organisation ne tressedes lauriers au sponsor,qu'il a remercié pour cenouvel acte en faveur d'unejeunesse port-gentillaiseen manque de distractions.

" Les Potes " en verve
Football/Première édition du tournoi de l’unité inter arrondissement

J-P.A
Port-Gentil/Gabon

Avant le coup d'envoi du tournoi, Jean-Fidèle 
Otandault a remis des équipements sportifs à 

chacun des huit clubs engagés…
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… et posé avec une des deux équipes 
du 4e arrondissement.
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YVES Boulingui et Wil-fried Erisco Mvou Ossia-las, respectivementprésident et vice-prési-dent de la Fédération dessyndicats des régies finan-cières et administrationsassimilées (Fesyrefaa),étaient récemment dans lacité pétrolière, où ils ontévoqué avec les adhérents,le problème de la grèvequi paralyse leurs diffé-rentes entités depuis plu-sieurs semaines. Au cours de la rencontre,les deux leaders syndi-caux ont restitué lecontexte des séances detravail avec le cabinet duPremier ministre, puisavec le ministre d’Etat auBudget et aux Comptespublics, Jean-Fidèle Otan-dault. On se rappelle que

ce dernier s'est toujoursinterrogé sur les raisonsdu retrait de la Fesyrefaaet de l’Intersyndicale de latable des négociations.Pour les partenaires so-ciaux, « ce retrait est dû au
fait que ces négociations
perduraient et que, à l’ho-
rizon, nous ne voyions pas
la sortie de crise. Cette

réaction était donc une
manière d'attirer l’atten-
tion du ministre d’Etat au
Budget et aux Comptes pu-
blics, qui est également le
président de la Coordina-
tion des négociations. Nous
avons constaté qu’aucune
solution ne se dégageait au
niveau des secrétaires gé-
néraux qui géraient le co-

mité technique». 
«Il fallait donc, selon l’ar-
rêté qui met en place la
commission, que nous nous
référons au président de la
coordination pour lui expo-
ser les problèmes auxquels
nous faisons face, et qui
concernent le texte d’appli-
cation garantissant désor-
mais les primes dans les

régies financières. Ce texte
devrait remplacer le décret
de 2014 et les arrêtés de
2014 et 2015. Il était aussi
question d'expliquer au mi-
nistre d’Etat la clarté des
instructions de la prési-
dence de la République,
par rapport à l’audit des
effectifs que nous aurions
pu faire depuis le mois de

février dernier», ont-ilsajouté.D'après les orateurs, lemembre du gouverne-ment a été très réceptif. «Il
nous a demandés de sus-
pendre notre mouvement
de grève et de retourner à
la table de négociations
pour que, dans un délai
d'environ un mois, nous ar-
rivions à des résultats pro-
bants qui permettraient de
ramener la sérénité dans
les régies financières», ont-ils poursuivi.Lorsqu'elle avait décidéd'entrer en grève, la Fesy-refaa avait, au préalable,consulté sa base. C'estdonc normal qu'elle em-prunte la même démarcheavant la reprise des négo-ciations.A la suite de ces discus-sions, la coordination pro-vinciale del’Ogooué-Maritime s'estdit favorable à la reprisede ces négociations.

Elle dit oui à la reprise des négociations
Vie des syndicats/Fesyrefaa/Coordination provinciale de l'Ogooué-Maritime

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

… le vice-président Wilfried Erisco Mvou Ossialas
ont reçu l'avis favorable de la base pour la reprise

des négociations.
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Le président de la Fesyrefa, Yves Boulingui
(micro), et...
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